

opusdei.org

Escritos

ESCRITOS DE SAN JOSEMARÍA
ESCRIVÁ DE BALAGUER

06/10/2002

Camino

"Mons. Escrivá de Balaguer ha escrito algo más que una obra maestra: escribió sacando inspiración de su propio corazón, y al corazón llegan también los breves párrafos que forman Camino..". Esta obra se publicó por vez primera en 1934, con el título de Consideraciones Espirituales. Hoy ha alcanzado ya

333 ediciones, y más de cuatro millones de ejemplares, en 42 idiomas.

Surco

Al igual que Camino, Surco es fruto de la oración personal y de la experiencia de almas de San Josemaría Escrivá. Compuesto también por puntos de meditación, presenta una atractiva visión de las virtudes humanas. El autor lo había dejado preparado para su publicación, a falta de la revisión final, que no tuvo tiempo de hacer. La primera edición se publicó en 1986. Se han publicado 67 ediciones, en 18 idiomas, y 432.000 ejemplares.

Forja

Estructurada de la misma forma que Camino y Surco, la última obra publicada, Forja, "es un libro de fuego, cuya lectura y meditación pueden meter a muchas almas en la

fragua del Amor divino, y encenderlas en afanes de santidad y apostolado, porque éste era el deseo de Mons. Escrivá" (del prólogo de Mons. Álvaro del Portillo). La primera edición se publicó en 1987. Hasta ahora ha llegado a 43 ediciones, en 12 idiomas, y 384.000 ejemplares.

Santo Rosario

Libro de meditaciones sobre cada uno de los quince misterios de la vida de Cristo que se contemplan al rezar el Santo Rosario. La primera edición es también de 1934. Desde entonces han aparecido 122 ediciones, en 23 idiomas, con un total de 688.000 ejemplares.

Via Crucis

Breves meditaciones sobre las escenas de la Pasión del Señor, surgidas de la oración personal del San Josemaría Escrivá. La primera

edición se publicó en 1981. Se han hecho 72 ediciones, en 18 idiomas, con un total de 386.000 ejemplares.

Conversaciones con Monseñor Escrivá de Balaguer

Colección de entrevistas en la que Josemaría Escrivá de Balaguer contesta por escrito a las preguntas formuladas por varios periódicos y revistas de diferentes países. Al final del volumen se incluye la homilía "Amar al mundo apasionadamente", pronunciada en 1967. La primera edición es de 1968. Se han publicado 55 ediciones, en 9 idiomas, con un total de 330.000 ejemplares.

Amar a la Iglesia

Reúne tres homilías sobre la Iglesia y el sacerdocio. El volumen incluye dos artículos de Mons. Álvaro del Portillo en torno a la figura del Fundador del Opus Dei. Desde 1986, se han

publicado 13 ediciones en 8 idiomas, que totalizan 41.055 ejemplares.

Es Cristo que pasa

Este volumen recoge 18 homilías que ofrecen una profunda y sugestiva exposición de la doctrina y vida cristiana. Prólogo de Mons. Álvaro del Portillo. La primera edición es de 1973. Han aparecido ya 87 ediciones, en 13 idiomas, y 467.000 ejemplares.

Amigos de Dios

Recopilación de otras 18 homilías, en las que el autor toma las virtudes cristianas como hilo conductor de su coloquio filial con Dios. Prólogo de Mons. Álvaro del Portillo. Apareció en 1977 y actualmente cuenta con 75 ediciones, en 13 idiomas, y 389.000 ejemplares.

La Abadesa de las Huelgas

Un penetrante estudio teológico-jurídico, a partir de las fuentes y documentos originales, sobre el caso extraordinario de jurisdicción cuasi-episcopal por parte de la abadesa del famoso monasterio de Burgos (España). Ha tenido tres ediciones: 1944, 1974 y 1988.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/escritos/](https://opusdei.org/es-es/article/escritos/)
(20/11/2025)